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令和６年１月２０日（土）、東京第一にホテル錦３階ドルチェに於いて開催されました、

令和６年度定時総会について報告させて頂きます。  

総会はなぜか急に就任した竹中副会長の司会で始まり、どうなることかと一抹の不安が

ありましたが、その後の山内会長の能登半島地震に被災された方々を想う立派な挨拶に感

銘し、会場が安堵感に包まれました。 

議案も第１号議案から第６号議案まで滞りなく審議され、全ての議案審議が無事可決さ

れました。 

 

記念講演会では、柳橋にある Y.MARKET BREWINGの㈱おかだや 山本社長様にクラフトビ

ールのご講演をいただきました。 

我々と年の近い信念を持った社長がクラフトビールを切り口に地域に根差し、貢献し、

将来を切り開く様に感銘を受けました。また、以前名鍍会の家族会で系列の柳橋テラスを

利用させていただいたこともあり、とても親近感が湧きました。 

 

懇親会では、新規加入していただいた会員様の紹介、またこれまでもお世話になってい

る賛助会員様に、改めてご挨拶いただき、大いに盛り上がりました。 

 

最後は鈴木副理事長考案の名鍍会締めにて今年の名鍍会がスタートをきりました。 

 

予断は許されないでしょうが、コロナ前に戻ったようです。 
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